

Gred. Nigra *N*

(50)

St. Pétersbourg 12 Juin
33 Mai

Ministère des Affaires Etrangères

R o m e

J'ai envoyé par dépêche de Moscou à V.E. indication des décorations accordées à la suite du Duc d'Aoste ainsi qu' au personnel de l'Ambassade Royale. J'enverrai incessamment notice complémen aire. Les Princes qui comme le Duc d'Aoste avai ent déjà le cordon de St. André qui est la décoration suprême de Russie, ne pouvaient recevoir et n'ont reçu aucune autre décora tion. Les personnes de Leur suite ont été décorées d'après le double criterium de leur grade respectif et des décorations rus ses qu'elles possédaient déjà. La suite du Duc d'Aoste a reçu le traitement le plus favorisé. Je dois dire la même chose du personnel de l'Ambassade. Quant aux Ambassadeurs ordinaires et extraordinaires des Grandes Puissances, voici ce qui a été fait. Ceux qui ne l'avaient pas ont reçu le Cordon de St. Alexandre ceux qui l'avaient l'ont reçu en diamants. Moi seul, ayant déjà les diamants, j'ai reçu une tabatiere avec le portrait de l'Em pereur orné de brillants.

Pour ce qui concerne le rang accordé au Duc d'Aoste pendant les cérémonies, je me réfère à ma dépêche N° I du 11 Mai.

NIGRA

841